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Rapport de la Commission de Statistiques

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL DE
LA DIXIEME SESSION DU CONSEIL

Tenue & Bruxelles en Octobre 1920

Le Conseil a examiné le rapport de la Commission internationale de Sta-
tistiques, qui s’est réunie a Paris le 10 octobre. 11 a regretté de devoir constater
que, bien que ['unanimité ait été obtenue au sein de cette Commission sur un
certain nombre de points de principe, des divergences de vue se sont produites
au sujet de |'organisation a adopter pour réaliser la centralisation et la coordina-
tion des données statistiques, dans un but d’intérét général international.

Le Conseil a recu un rapport de la majorité, signé par neuf membres, et un
rapport de la minorité signé par trois membres.

Le Conseil a décidé de communiquer ces deux rapports a tous les Gouver-
nements en les priant de lui faire connaitre leurs vues. Il adresse a la Commission
ol siégent des représentants éminents de la science ses remerciements les plus
sincéres.

S . N. — D, 150, - 400, - 4/21. - Imp. Cenirale.
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Report of the Statistical Commussion

EXTRACT FROM THE PROCES-VERBAL
OF THE TENTH SESSION OF THE COUNCIL

Held in Brussels in October 1920

The Council considered the Report of the International Statistical Commis-
sion, which met at Paris on October 10th. It noted with regret that, while the
Commission agreed unanimously on certain principles, differences of opinion arose
with regard to the organisation which should be adopted in order to centralise
and co-ordinate statistical data from the point of view of general international
interest.

The Council received a majority Report signed by nine members and a
minority Report signed by three members.

The Council decided to communicate both Reports to all the Governments
and to ask them to give their views. It tendered its best thanks to the Commission,
which comprised eminent experts.
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